



4 Pièces

98 m²

Réf. 85463633

1 195 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement entièrement rénové de 98,55 m2 Carrez, idéalement situé à quelques pas du village de Saint-Tropez et de la Place des Lices. Cet appartement traversant vous séduira avec son vaste séjour lumineux, sa cuisine ouverte, le tout donnant sur une terrasse d'environ 20m2, exposée sud. La partie nuit est composée de deux chambres avec deux salles de bains. Possibilité de créer une troisième chambre à la place de la cuisine. Une cave et deux places de stationnement en sous-sol complètent cet ensemble. Charges annuelles : 4 800€ Copropriétaires : 200 Procédure en cours dans la copropriété : oui ...

Completely renovated 98.55 m2 Carrez apartment, ideally located a few steps from the village of Saint-Tropez and Place des Lices. This crossing apartment will seduce you with its large bright living room, its open kitchen, all opening onto a terrace of approximately 20m2, facing south. The sleeping area is made up of two bedrooms with two bathrooms. Possibility of creating a third bedroom in place of the kitchen. A cellar and two parking spaces in the basement complete this set. Annual charges: €4,800 Co-owners: 200 Procedure in progress in the co-ownership: yes Agency fees payable by vendor - ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

